



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 22º/15 Mayo

Campeonato Autonómico de Rallyes de Tierra | Rallye Gran Canaria

Marcos González-Eduardo González, primeros líderes del Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra

El pasado fin de semana el Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra vivió la primera de las cinco citas programadas en 2015. La isla de Gran Canaria dio la bienvenida a un gran número de equipos, todos ellos bien armados y con especial relevancia de los numerosos Mitsubishi Lancer Evo y Subaru Impreza que, en diferentes evoluciones, portaban el cartel de favoritos en este arranque de la temporada.

Pero fueron Marcos y Eduardo González los que a la postre se llevaron la victoria. A los mandos de su Mitsubishi Lancer Evo IX lucharon durante toda la jornada para, en el tramo final, imponer toda la fuerza de su juventud y llevarse el liderato del campeonato gracias a los dos segundos que obtuvieron tras toda una jornada compitiendo. Su victoria en el Rallye de tierra Gran Canaria recuerda a la que obtuvieron hace dos años y, a pesar de la corta diferencia que obtuvieron, no es el margen más estrecho de historia de la prueba.

A espaldas del piloto de Lanzarote acabó el primer líder del rallye, Gustavo Sosa, que acompañado por Rogelio Peñate se quedó a las puertas de la victoria después de haber ganado tres de los nueve tramos disputados. El podio lo completaron Juan Carlos Quintana-Ariday Bonilla, con el tercer Mitsubishi Lancer Evo IX en liza. El subcampeón de la temporada 2013 llegó también a liderar la cita grancanaria, después de una primera mitad de carrera en la que se mostró muy competitivo.

Borja Pérez y Kilian Camacho, con otro Evo IX, fueron cuartos después de verse liberados de la presión de Víctor Fránquiz y José María Umpiérrez (Evo VIII), que abandonaron a tres kilómetros de la meta final. El veterano Francisco Romero (Evo VIII) y su copiloto Carlos Larrodé firmaron una sensacional quinta plaza final, delante justo de otro piloto que sabe lo que es ganar un campeonato. Este no era otro que Miguel Ángel Rodríguez y Francisco Fumero con el primer Subaru Impreza clasificado, inmediatamente por delante de Pablo Suárez-David Rivero, con una unidad similar. En este inicio de campeonato el top ten lo conforman José Trujillo-Pedro Rodríguez (Evo VIII), Esteban Santana-Fran López (Volkswagen Golf GTI) e Iriome Perdomo-Enrique Monagas (Subaru Impreza).

En cuanto a las diferentes clases, Blas Robaina-María Reyes (Peugeot 205) lideran la '3' en solitario, mientras que la competida '4' es de momento para el habitual Toyota Yaris de Ayoze Marrero-Pedro Viera. La concurrida clase '5' la lideran Esteban Santana-Fran López (Volkswagen Golf GTI) después de una magnífica actuación, algo similar a los líderes absolutos, es decir, Marcos y Eduardo González, que son la referencia en la '7'. La '8', que contó con tres competidores, es de momento coto cerrado del Mercedes G360 de Rafael Pérez y Alejandro Luciano.

El Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra descansa ahora hasta la segunda quincena del mes de junio, momento en el que llegará el turno para el 'Isla Verde' en La Palma.